Eidgenössisches Departement des Innern EDI

Bundesamt für Gesundheit BAG Direktion

CH-3003 Bern BAG

Dr. Christian von Wartburg Grossrat Basel-Stadt Präsident des Oberrheinrats Rathaus Marktplatz 9 4001 Basel

Unsere Referenz: 050.1-39/281 Bern, 21.10.2022

Ihr Schreiben vom 27. Juli 2022 betreffend die Resolution des Oberrheinrates

Sehr geehrter Herr Dr. von Wartburg

Besten Dank für die Zustellung der Resolution des Oberrheinrats vom 27. Juni 2022. Die grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Gesundheitswesen spielt eine zunehmend wichtige Rolle. Gerade die Covid-19-Krise hat deutlich aufgezeigt, wie wichtig diese grenzüberschreitende Zusammenarbeit ist. Das gute Funktionieren der grenzüberschreitenden Wirtschafts- und Sozialräume muss auch in Krisenzeiten sichergestellt werden. Der intensive Austausch von Erfahrungen und Wissen über die Grenzen hinweg war ein wichtiger Beitrag zur Bewältigung der Pandemie.

Seitens des Bundesamts für Gesundheit sind wir erfreut über das gute Funktionieren des Kompetenzzentrums TRISAN seit dessen Einrichtung im Jahr 2016. Wir begrüssen die wichtige Rolle des Kompetenzzentrums bei der Entwicklung und Identifizierung des Potenzials für die Zusammenarbeit im Gesundheitsbereich am Oberrhein. Auch sind wir vom Nutzen dieses Projektes für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Gesundheitsbereich überzeugt. Wir hoffen daher, dass die betroffenen Oberrheinkantone und Regionen der Nachbarstaaten gemeinsam strukturelle und finanzielle Lösungen finden werden, damit das Kompetenzzentrum seine wichtige Arbeit auch nach der Interreg-Förderung weiterführen kann.

Wir erachten eine Stärkung des Gesundheitsraums Oberrhein als zielführend und stehen diesbezüglich auch in engem Austausch mit den Kantonen sowie den regionalen Partnerinnen und Partner. In diesem Sinn freuen wir uns auf die weitere Zusammenarbeit in der Region Oberrhein.

Freundliche Grüsse

Die Direktorin

Anne Lévy